

Hieren a tiros a hijo de candidato a alcalde de Metepec

ISRAEL DÁVILA Y SILVIA CHÁVEZ
CORRESPONSALES
METEPEC, MÉX.

Axel Ruiz, hijo del candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la alcaldía de Metepec (Morena-PT-PVEM), estado de México, Oscar Ruiz Díaz, resultó lesionado con tres impactos de bala esta madrugada tras un altercado con la policía municipal en el barrio de San Lorenzo Coacalco, de esta localidad.

Según la versión del joven de 20 años, un vehículo oficial se impactó contra su automóvil; “no prendió en ningún momento las luces ni nada, no hizo ningún ruido, me chocó; luego me bajé y empezaron a dispararme. Por reacción corrí, y cuando me agarraron, me golpearon”.

En una grabación difundida en la cuenta de Facebook de su padre, mientras estaba recostado en una camilla, el muchacho agregó:

“Después un servidor público me dijo que me iba a matar y a toda mi familia. Me dijo que estaba asociado al cártel Jalisco”.

Sin embargo, el alcalde interino, el priista Arturo Tonatiuh Romero, aseguró que “alrededor de las 4 horas, elementos de la policía municipal de Metepec ubicaron un vehículo y al mantenerlo bajo vigilancia detectaron que dos personas trepaban a una propiedad”.

Indicó que al percatarse de la presencia policiaca una de ellas subió al auto Nissan Versa blanco, placas NZV7767, y se dio a la fuga, lo que originó una persecución desde la calle Hacienda La Quemada, en la Unidad Habitacional Andrés Molina Enríquez, hasta San Lorenzo, Coacalco, donde se impactó de frente contra una unidad oficial.

Romero Malagón sostuvo que uno de los tripulantes del Versa bajó y disparó contra los elementos policiacos, quienes repelieron

la agresión, resultando herido el joven, quien posteriormente fue puesto a disposición de las autoridades ministeriales junto con su acompañante. “En el lugar fueron asegurados el vehículo involucrado y dos armas de fuego”, añadió.

Óscar Ruiz emitió un mensaje por redes sociales donde responsabilizó de la agresión contra su hijo a Fernando Flores, alcalde con licencia, quien busca la reelección por la coalición PRI, PAN y PRD; afirmó que lo sucedido tiene un trasfondo político, pero no dio más detalles. Por su parte, Flores difundió una grabación donde lamentó lo ocurrido y rechazó tener alguna responsabilidad en ello.

Agreden a balazos a brigadistas en Atizapán

Dos brigadistas de Gonzalo Alarcón Bárcenas, candidato de la coalición Morena-PT-PVEM a la alcaldía de

Atizapán de Zaragoza, identificados como Itzel Guadalupe Torres Miranda y Gustavo Sánchez Vertiz, fueron agredidos ayer a balazos en la colonia Emiliano Zapata, cuando colocaban propaganda electoral cerca de donde el abanderado realizaba un acto proselitista.

Ambos resultaron lesionados por lo que fueron trasladados al área de urgencias del Hospital de Traumatología del IMSS de avenida Lomas Verdes, en el municipio de Naucalpan.

Alarcón Bárcenas dio a conocer lo sucedido sin dar muchos detalles, además de que se solidarizó con sus colaboradores y sus familias; exigió a la fiscalía estatal el “inmediato” esclarecimiento del ataque a sus compeñeros y anunció la suspensión de sus actividades de campaña para hoy. Al cierre de la edición ninguna autoridad municipal o estatal había proporcionado información oficial al respecto.

Balean a hijo de candidato

ABIMAEL CHIMAL

METEPEC.- Oscar Ruiz, candidato morenista a la Alcaldía mexiquense, denunció que su hijo fue herido de bala por policías locales y responsabilizó al Edil con licencia, Fernando Flores, quien busca la reelección por la alianza PRI-PAN-PRD.

El Ayuntamiento de Metepec aseguró que el hijo del candidato disparó en contra de los oficiales.

Ruiz subió a redes un video en el que su hijo narra el

presunto ataque registrado la madrugada de este sábado en el cruce de Juárez e Hidalgo, en la localidad de San Lorenzo Coacalco.

En el sitio quedó un vehículo Versa, con placas NZV 7767, impactado de frente con una patrulla de la Policía Municipal, además de casquillos percutidos, por lo cual la Fiscalía inició una investigación.

“Un vehículo oficial me chocó frontal, no prendió en ningún momento las luces ni nada, no hizo ningún ruido, me chocó y luego que me ba-

jé empezaron a disparar. Por reacción, corrí y, cuando me agarraron, me golpearon, y después un servidor público me dijo que me iba a matar y a toda mi familia, y dijo que estaba asociado al Cártel de Jalisco”, relató el joven, quien fue trasladado al Centro Médico Issemym, donde es atendido de tres impactos de bala.

Al respecto, el Ayuntamiento de Metepec aseguró que el hijo del candidato disparó en contra de los oficiales, quienes repelieron la agresión.



Espejal

■ El hijo del aspirante morenista tras la agresión.



XIMENA GARCÍA

Durante el bloqueo, el candidato señaló que solicitará una ampliación de las medidas de protección

BLOQUEAN AVENIDA TECNOLÓGICO PARA EXIGIR JUSTICIA

Agreden a hijo del candidato Óscar Ruiz

XIMENA GARCÍA

Al momento, la FGJEM investiga los hechos para determinar cómo se dio el altercado

Metepec, Méx.- El candidato a la presidencia municipal de este municipio por Morena-PT-PVEM, Óscar Ruiz Díaz, exigió la renuncia del director de Seguridad Pública de Metepec tras la balacera que se reportó la madrugada de este sábado en que su hijo resultó lesionado.

Para exigir justicia, decidió bloquear la avenida Tecnológico con un grupo de simpatizantes y familiares, a la altura de la Dirección de Seguridad Pública e hizo hincapié en que se le practicarán las pruebas de rodizonato de sodio, que es un reactivo que se utiliza para detectar trazas de plomo, para comprobar que su hijo, Alexis, no disparó un arma de fuego en contra de los elementos locales como señala la versión del ayuntamiento.

Ruiz Díaz aseguró que su hijo está estable y que no requirió intervención quirúrgica, sin embargo, no está en calidad de detenido.

“Están los videos en lo que se ve que es una agresión directa por parte de los policías, que los impactan de frente y ellos bajan con las armas para una agresión directa. Ese es un intento de homicidio, lo más grave es que son policías”.

Reconoció que desde el primer día de la precampaña solicitó medidas de protección y presentó un requerimiento para que estas fueran otorgadas por elementos de la Policía Estatal.

“Hemos sido objeto de seguimientos, de acoso, pero, sobre todo, hoy, incluso

hay amenazas de grupos delictivos. Hay una amenaza directa y que van a traer grupos delincuenciales”.

Asimismo, denunció que el estado de inseguridad es grave, por lo que van a solicitar la ampliación de las medidas de protección a su familia y equipo.

SOSTIENEN VERSIÓN OFICIAL

A través de un video, Arturo Tonatiuh Romero Malagón, alcalde por ministerio de ley en Metepec, declaró que los elementos detectaron un vehículo que era conducido de manera evasiva y después a dos personas que escalaban una propiedad privada.

“Al percatarse de la presencia policiaca, una de ellas subió al vehículo Nissan Versa color blanco, con placas NZV7767 y se dio a la fuga, haciendo una persecución desde la calle Hacienda la Quemada hasta San Lorenzo Coacalco en donde impactó de frente a la patrulla de la policía municipal”.

Destacó que el civil, hijo del candidato petista, disparó en contra de los elementos, por lo que fue lesionado y puesto a disposición junto con su acompañante.

En el lugar, sostuvo el presidente municipal por ministerio de ley, se aseguraron el vehículo y dos armas de fuego, mientras que Alexis fue trasladado a un hospital de la región.

“El gobierno municipal está a disposición de la Fiscalía para cualquier asunto o elemento necesario que ayude al esclarecimiento del hecho. Los policías involucrados están a disposición para atender cualquier requerimiento. Somos los más interesados en que estos hechos se esclarezcan en su totalidad”, afirmó.

En tanto, el candidato de PRI-PAN-PRD, Fernando Flores, a través de sus redes sociales, se solidarizó con Óscar Ruiz y solicitó a las autoridades correspondientes que deslinden responsabilidades para esclarecer lo ocurrido.



FERNANDO FLORES
CANDIDATO DE
PRI-PAN-PRD

“Rechazo que mi persona o algún integrante de mi equipo esté involucrado en este incidente.

Hijo de candidato por Metepec es herido; marchan para apoyarlo



▲ Los manifestantes bloquearon la circulación en Avenida Tecnológico. Foto especial

BRIAN PRADO

Encabezados por Oscar Ruiz, candidato de la coalición “Seguimos haciendo historia” a la presidencia municipal de Metepec, decenas de personas realizaron una marcha por avenidas principales del Pueblo Mágico en favor de Alexei, hijo del aspirante, quien resultó herido de bala la madrugada de ayer.

Luego de darse a conocer el altercado con detonaciones entre policías municipales y dos jóvenes, con un civil herido, quien resultó

ser el hijo del candidato a la alcaldía de Metepec, la mañana de ayer, alrededor de las 11:00 horas, decenas de personas se reunieron junto con Oscar Ruiz frente a la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito de Metepec, ubicada en Avenida Tecnológico.

Posteriormente realizaron una movilización rumbo al recinto ferial de Metepec, vestidos de blanco y con pancartas, entonaron cánticos pidiendo justicia por Alexei, por su parte, Oscar Ruiz detalló que fue un momento complicado como padre y que se están realizando las pruebas



Encabezados por Oscar Ruiz, candidato del PT a la alcaldía, bloquearon la vía Tecnológico

pertinentes para demostrar que su hijo no detonó un arma de fuego.

“Que les puedo decir, más allá que como candidato, lo veo como padre, la neta se me fue la vida en dos horas, pero afortunadamente ya está bien, la verdad es que no nos vamos a rajar y hay que decirlo, le van a sembrar un arma para decir que disparó, ya se están haciendo las pruebas para deslegitimar todo eso”, comentó Ruiz.

Los manifestantes bloquearon la Avenida Tecnológico esquina con Avenida Estado de México, por más de tres horas.

Por su parte, Fernando Flores, alcalde con licencia y candidato de la coalición “Fuerza y Corazón por México” a la presidencia municipal, hizo pública su solidaridad ante el candidato y exhortó a las autoridades pertinentes a esclarecer la situación en torno al hijo de Ruiz.